
 

 

Assemblée générale extraordinaire 
Le jeudi 28 janvier 2016 

AEEPUM | Association des étudiants en Économie et Politique 

de l’Université de Montréal 

 

Président : Loïck St-Pierre 

Secrétaire : Vincent-Olivier Dompierre-Quinn 

Ordre du jour : 

0. Ouverture 

1. Constatation du quorum 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière assemblée générale 

4. Élection : 

4.1. Vice-président 

4.2. CVE sport 

5. Bilan financier 

6. Position des membres 

7. Hoodies 

8. Varia 

9. Fermeture 

 

Observateurs : 

Manu, étudiant en économie 

Juliette, étudiante en économie 

Philippe, étudiant en économie 

 
 

0. Ouverture et 1. Constatation du quorum 

 

Loïck propose l’ouverture, appuyé par  

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 

Loïck explique l’ordre du jour, il est proposé par Rodolphe Parent appuyé par Kevin. Pas de 

demande de vote. 

 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière assemblée générale 

 

Quentin explique que le procès-verbal est disponible sur la page Facebook. 

Paola propose le procès-verbal. Gabriel Brassard appuie, pas de demande de vote 

 

4. Élection 

 

4.1 Vice-président 

 

Quentin explique le poste de vice-président et pourquoi l’ancien a quitté son poste. 



 

Loïck demande si il y a une candidature. Paola propose Rodolphe et Margaux appuie. David 

propose Gabriel Brassard et Jeanne-Lise appuie. Explication des procédures de votation, invite 

Gabriel à quitter la salle. 

 

Rodolphe : Je peux apporter une expertise, parle de son expérience dans le mouvement étudiant, 

explique qu’il y a beaucoup de connaissances de gens 

Nathan Cardet : Est-ce que tu connais les premières années  

Rodolphe : Est dans un cours de première année, donc oui. 

Kevin : Comment a été ton passage à l’AÉÉSÉUM ? 

Rodolphe : Il invite le directeur au local et allait le rencontrer, il a instauré l’évaluation de mi-

session et le système de tutorat 

 

Gabriel : Se présente, il veut épauler les autres, parle des projets auxquels il veut participer, connait 

la charte de l’AEEPUM, veut trouver des sources de financement, dit qu’il y a peu de temps aux 

reste, mais qu’on peut mettre place la prochaine année, il est mobile, est prêt à rencontrer les gens et 

la FAÉCUM. Cite Frank Underwood 

Quentin : Est-ce que tu as déjà essayé de rétablir les relations? 

Gabriel : Non, mais il est prêt à le faire 

Nathan : Seul québécois dans l’asso penses-tu que ça l’aide ? 

Margaux : Idées pour les sources de financement ? 

Gabriel : Commandites, compagnies, privé 

Xavier : Que comptes-tu faire avec le nouvel argent? 

Gabriel : Investir dans les évènements surtout. 

Xavier : Quels évènements? 

Gabriel : D’innover avec le nouvel argent. 

Margaux: Comment est-ce que tu vois les relations avec les autres associations?  

Gabriel : Oui partenariat, mais aussi des compétitions entre les associations.  

Fin des questions 

 

Loïck explique le vote avec ses options 

11 Rodolphe 10 Gabriel 1 chaise et 2 absentions 

 

4.2 CVE sport 

 

Baudoin se propose, appuyé par Valentin 

Quentin explique le poste de CVE sport 

Baudoin : Se présente, pas beaucoup d’activités, collaboration avec Sciences Po. Veut créer un 

esprit d’équipe entre toutes les cohortes, propose différentes activités. 

Nathan : Inter facultaires, comment faire une équipe? 

Baudoin : Solliciter les membres 

David : Es-tu prêt à t’investir? 

Baudoin : Absolument, réaffirme.  

 

Loïck explique le vote. 

Vote en faveur de Baudoin à majorité manifeste, 2 abstentions  

 

5. Bilan financier 

 

Présentation de Paola : Rajout des cotisations sur le rapport, pub-golf et ses inscriptions 

Nathan : Question technique  

Paola explique les sorties d’argent, surtout dues au vin et fromage. 

Baudoin : Laser Quest pas remboursé à totalité? 



 

Nathan : On attend encore les chèques de différentes associations. 

Question : Pourquoi on ne fait pas plus d’évènements ? 

Quentin : Il faut garder de l’argent pour les initiations 

Valentin : On participe au Carnaval. 

Xavier : On veut garder un fonds de roulement  

Aziza : Cotisation d’hiver arrivent quand? 

Quentin : Mi-février 

 

6. Positions des membres 

 

Quentin : Est-ce qu’il y a des membres qui ont une proposition? 

Aziza critique le cours EPL-1000 

Loïck clarifie que c’est une plénière  

Quentin : Compression l’oblige, on doit le faire en hiver 

Problème avec la TGDE : elle n’est pas là à ses heures 

Rodolphe : On peut s’assurer de sa dispo, proposition : «Que l’association travaille avec le 

département pour que la TGDE soit davantage disponible et qu’elle fournisse un service de 

meilleure qualité aux étudiants».  

Valentin : Critique le fait qu’elle est incompétente  

Jeanne-Lise : Incompétence pour ce qui est des procédures avec les autres universités 

Emric : Quels sont nos recours? 

Rodolphe : On peut aller voir les responsables du programme jusqu’à la vice-rectrice 

Loïck : Demande de vote, Nathan demande le vote 

La proposition est adoptée à l’unanimité 

 

Solène : baisser le prix des cours en ligne 

Rodolphe : la loi l’interdit, on paye par crédit et c’est régi par la loi. 

Jeanne-Lise : Propose :  Que le département de sciences éco et de sciences politiques s’assure de la 

qualité du français dans les cours qu’ils dispensent  

Intervention : Il trouve que cela ne touche pas la qualité des cours  

Rodolphe : FAECUM a déjà une position, explique qu’il y a un protocole de plainte. 

Maxime : Dit que ce n’est pas uniquement des professeurs de sciences éco.    

Philippe-Emmanuel : Souvent les énoncés ne sont pas clairs dans les examens  

Quentin : On va en discuter avec Rodolphe  

Margaux : Est-ce que l’on parle d’une faute d’orthographe simple ou on parle de compréhension  

David : Propose de réviser les powerpoints. 

Xavier : On peut laisser la proposition telle qu’elle est, elle englobe tout 

Nathan : Amendement proposé, que l’on rajoute qualité de l’orthographe et de grammaire, on 

rajoute du français écrit  

Rodolphe : La qualité du français est un terme général qui englobe tous les problèmes, invite à 

battre la proposition  

Jeanne-Lise : Explique qu’il y a une clause de points pour le français 

Valentin : Intervention dans le même sens que Rodolphe.  

Xavier : Même principe que l’intervention de Valentin et de Rodolphe  

Margaux : La forme importe dans la présentation du professeur, on se limite si on prend seulement 

l’écrit. 

Philippe-Emmanuel : On se limite si on garde la proposition telle qu’elle, explique que de 

s’assurer que nos professeurs ont un bon niveau de français 

Nathan : Il existe déjà un processus de plainte  

Rodolphe : L’université offre des formations de français pour améliorer, les plaintes ne sont pas un 

bon moyen, il faut intervenir 

Emeric : Demande de vote appuyé par Margaux, accepté à majorité  



 

Loïck : Qui est pour l’amendement, contre?  

Demande de vote sur la principale, accepté 

Adopté à majorité la principale  

Aziza : Mentionne que les TP sont corrigés au tableau et non en powerpoint 

Nathan : Question d’explication 

Emeric : Les professeurs sont des chargés de cours, possible de changer pour des professeurs? 

 

Xavier : Que l’AEEPUM présente ses budgets en assemblée générale avant de les présenter sur les 

réseaux sociaux  

Maxime : Est contre la proposition, manque de transparence 

Nathan : Les comptes sont toujours disponibles par demande, les comptes appartiennent aux 

membres.  

Quentin : Il y a deux versions  

Paola : C’est votre droit d’avoir accès aux états de compte, c’est une question de transparence 

Xavier : Évite les malentendus possibles, va dans le même sens que sa proposition 

Proposition battue à majorité  

 

7. Hoodies 

 

Augustin : explique comment s’en procurer, montre les couleurs, prix de 30 CAD et apporte un 

sentiment d’appartenance 

Quentin : Ils sont à perte 

 

8. Varia 

 

David : Relation avec économie, n’aime pas ça  

David : Pourquoi on doit sortir pour le CE d’économie  

Xavier : Site web sera lancé 

 

9. Fermeture 

 

David propose la fermeture appuyée par Rodolphe  

 


